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  - El intendente recorrió espacios
públicos para seguir de cerca el
avance de los trabajos

La agencia
Castro Viajes
cumple 35
años de vida
comercial
  - Ofreciendo el servicio de viajes
y turismo por todo el mundo,
desde Bragado y Lincoln, nos
informó José Castro

Incendio de
un colectivo
parrilla
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  -Nicolás Debenedetti, organizador se
mostró feliz por la participación de los
equipos e invitó a la comunidad a
disfrutar de los partidos

El Hospital registró un
total de 4.625 consultas
durante diciembre
  -La cifra surge de datos
oficiales aportados por el
nosocomio,  principal efector del
distrito

-El siniestro declarado como
destrucción total fue a las 4 de la
madrugada en la ruta Nº 5 y acceso
Elizondo
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Paloma Angione
y su nuevo

proyecto musical
  -Debuta con su Banda en la Inauguración de

la Hamburguesería de Nicolás ArrigoniP5
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ANA MARIA LASA.
Bragado, 28 de diciembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

DOY EN ALQUILER
departamento en Miramar
a 1 ½ cuadra del mar. Tra-
tar: Necochea 137.

Llevamos
su compra
a domicilio

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 14:30 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA

CASA
Casa Ubicada sobre

calle Del Busto y Suárez
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Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.

Cocina/Comedor- 2 Dormitorio- Baño completo.

Festival Jesús Maria 2024

El intendente recorrió espacios públicos paraEl intendente recorrió espacios públicos paraEl intendente recorrió espacios públicos paraEl intendente recorrió espacios públicos paraEl intendente recorrió espacios públicos para
seguir de cerca el avance de los trabajosseguir de cerca el avance de los trabajosseguir de cerca el avance de los trabajosseguir de cerca el avance de los trabajosseguir de cerca el avance de los trabajos

-Sergio Barenghi visitó distintos puntos de la ciudad, acom-
pañado por funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Urbano
y Ambiental

 El Festival de Jesús María
es uno de los festivales de fol-
clore y jineteada más importan-
tes y convocantes de toda Cór-
doba, Argentina y de América
Latina. Su edición 2024 tendrá
lugar del 5 al 14 de enero y con-
tará con la presencia de renom-
brados artistas de la música
argentina y de destacados ji-
netes de Latinoamérica.

 Desde el año 1966, este
festival se lleva a cabo duran-
te el mes de enero en el Anfi-
teatro José Hernández de la
ciudad de Jesús María (Pro-
vincia de Córdoba, Argentina).

 Las noches del festival ti-
ñen de tradición y folklore a
Jesús María, tanto dentro como
fuera del Anfiteatro. Peñas, fe-
rias de artesanías regionales
y puestos de comidas típicas
de Argentina tienen lugar en
sus inmediaciones, mientras
que dentro del Anfiteatro se
puede disfrutar del Campeo-
nato Nacional e Internacional
de Jineteada, destrezas gau-
chas habituales del campo ar-
gentino, shows de consagra-
dos artistas de Argentina y
espectáculos de danza.

Por el escenario del Anfi-

teatro han pasado los artistas
más importantes del folclore
argentino, como por ejemplo
Atahualpa Yupanqui, Horacio
Guarany, Jorge Cafrune, Mer-
cedes Sosa, Hernán Figueroa
Reyes, José Larralde, Chango
Nieto, Aldo Monges, El Cha-
queño Palavecino, Peteco Ca-
rabajal, Abel Pintos, Luciano
Pereyra, Jorge Rojas y Sole-
dad Pastorutti, entre muchísi-
mos otros.

Dentro del «campo de
doma», tienen lugar las jinetea-
das, tropillas y otras activida-
des de destreza gaucha.

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, recorrió el
martes distintos espacios pú-
blicos de la ciudad, en los que
se planifica una intervención de
distintas áreas del gobierno
local para su ordenamiento.

El Jefe comunal estuvo
acompañado por el secretario
de Desarrollo Urbano y Am-
biental, Elvio Duretti; y la di-
rectora general de Ambiente y
Espacios Públicos, Liliana
Conti.

«Sabemos que nos va a lle-
var un tiempo lograr el orde-
namiento de la ciudad al que
aspiramos, pero estamos tra-
bajando para lograrlo», expre-
só Barenghi.

Duretti, por su parte, remar-
có que «paulatinamente, em-
piezan a verse los resultados
del plan de trabajo y limpieza
integral que trazamos para este
inicio de gestión».

La recorrida incluyó visita
a distintos puntos de la ciu-
dad, como la Plaza Eva Perón,
el barrio Mitchel y el FONAVI.

SE OFRECE joven
para cuidado de abuelos
por la noche o servicio do-
méstico. Buenas referen-
cias y experiencia. 2342-
505202. V. 2/11

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

Incendio de un
colectivo parrilla
  -El siniestro
declarado como
destrucción
total, fue a las
4.04 de la
madrugada en la
ruta Nº 5 y
acceso Elizondo

 Por causas que se tratan
de establecer, aunque sus pro-
pietarios sostienen que fue in-

tencional, se produjo el incen-
dio de un colectivo parrilla que
trabajaba en el lugar como ne-
gocio de comidas.

 El arduo trabajo de los
bomberos, frente a la magni-
tud del incendio y del peligro
existente hizo que estuviese
cortada la ruta Nacional N º 5
hasta lograr enfriar la zona,
aproximadamente por una hora

para liberar la ruta.
Al llegar los servidores

públicos se encontraron con
todo bajo llamas y tuvieron que
enfriar dos tubos grandes de
gas, ya que estaban perdien-
do gas.

Del cuartel salieron 4 do-
taciones móviles a las 4.15 a
cargo del jefe Abel Lotúmolo,
regresando a las 5. 40 horas.
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Se reconoce que los tres Reyes Magos, aquellos que si-
guiendo una estrella descubrieron al Niño Jesús en un pesebre,
hacen su recorrido esta noche. Los regalos se encuentran al día
siguiente renovando un paseo por la nostalgia que no reconoce
edades.

*******

Cosas de la política, son producto de la aplicación de nor-
mas por parte de los gobernantes. En estos días ha salido de la
medida que habrá de tomar el Intendente de 25 de Mayo. Se

trata de trescientos obreros y empleados que deberán dejar sus
cargos “como señal de ajustes a los gastos”.

*******

El padre Gustavo Sosa de San Martín de Porres ha salido a
responder a los rumores ciertos que la Iglesia renunciará a reci-
bir ayuda económica de los gobiernos. El sacerdote dijo que los
fondos son mínimos y que la decisión de la Iglesia tiene ya
tiempo de aplicación.

*******

En realidad el mantenimiento de los edificios don-
de se cultiva la fe, ha ido desapareciendo en forma
periódica. Los municipios por ahora seguirán mante-
niendo los edificios.

*******

La Casa del Niño Dr. Enrique Scaglia cuenta con un
registro actual de 64 niños que reciben allí apoyo esco-
lar y la facilitación de sus estudios primarios. La Comi-
sión Directiva de la Cooperadora acaba de hacer pú-
blico su reconocimiento a la tarea de repintado de la
pileta de natación, gesto solidario que se repite anual-
mente para las más diversas necesidades.

*******

El agradecimiento de la Cooperadora de la Casa
incluyó a quienes hicieron el trabajo y a quien colaboró
con los materiales necesarios.

La Casa del Niño registra más de cincuenta años cumplien-
do su labor, habiendo iniciado su tarea con el profesor Diego
García como director. Mantiene su sede en una bien conservada
casa en la calle Núñez. Todo indica que el valor de la obra reali-
zada impone la necesidad de continuar la obra.

*******

Las bellezas naturales de nuestra Laguna de Bragado son
apreciadas por los visitantes locales y de la zona. En todos los
casos demuestran su gratitud por el trato recibido y reconocie-
ron que tiene Bragado un hermoso lugar para apreciar la natura-
leza y disfrutar de distintas especies vegetales y animales.

*******

Los Reyes siguiendo una estrella llegaron al pesebre donde
había nacido el niño Jesús.

“La llegada de los Reyes Magos una
vez al año significa una voz de aliento y
cariño”.
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29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO
EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!
UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.

AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE
ESTA CONDICIONES.

·OPERACIONES PARA REALIZAR
DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

Anuncie en LA VOZ

Paloma Angione deslumbra
con su nuevo proyecto musical
• Debuta con su Banda en la Inauguración de la Hamburguesería de Nicolás Arrigoni
• Además adelanta sus presentaciones y la posibilidad de irse del país.

 En el día de hoy, Paloma
Angione se prepara para inau-
gurar su nueva etapa artística
con una banda, que debutará
en un proyecto gastronómico
que inaugura de Nicolás Arri-
goni. La cantante bragadense
adelantó detalles sobre la for-
mación de su grupo, las expec-
tativas para el show y sus pla-
nes futuros, mostrando su en-
tusiasmo por esta nueva ex-
periencia en su carrera.

 Paloma Angione, que se
presentará en la hamburgue-
sería que Nicolás Arrigoni es-
tará inaugurando en el local que
se encuentra debajo de Willi,
adelantó que en ese show es-
tará presentando la banda que
conformó. “Nico me invitó y yo
voy a estar de estreno, porque
ahora me armé una bandita, así
que estoy muy contenta, tam-
bién para que nos puedan ir
conociendo y va a ser este vier-
nes, que estará abriendo tipo
6 de la tarde, pero tenemos
estimado más o menos que
vamos a estar tocando a las
11 de la noche, así pueden
comer tranquilos y toman
algo”, afirmó la cantante.

 Sobre cómo surgió la idea
de conformar la banda, Palo-
ma dijo que “Fue medio loco,
justo un día me desperté y dije
hoy quiero tener una banda,
porque no puede ser que siem-
pre estuve solista”. Relató que
la gente que conoce en la mú-
sica y canta tienen sus ban-
das y expresó “Uno se siente
muy acompañado cuando está
con otra gente y dije yo tam-
bién quiero. Así que me puse
en búsqueda y le mandé al
gomero de mi barrio, Alfredo
Palacios, que él toca el piano y
le dije, que quiero armar una
banda. El me dijo que me que-
dara tranquila y que iba a ir

consiguiendo algo. En una se-
mana ya estaba armada”.

 La banda se conforma con
Alfredo Palacios en piano, Al-
fredito Palacios (el hijo) en
guitarra, Alito León en el bajo
y Yoyi Abat que está en la ba-
tería. Paloma explicó que para
la presentación de este vier-
nes, no contarán con la partici-
pación de Yoyi Abat, debido a
que se encuentra en el sur vi-
sitando a su familia, si bien
consiguieron reemplazo para el
show. “Nos vamos a presen-
tar ahora, este viernes y estoy
contentísima, con muchas ga-
nas”, contagió su entusiasmo
por el proyecto la cantante bra-
gadense.

UN PASO ADELANTE
SOBRE SU PROPUESTA

 Paloma, se refirió a este
proyecto musical afirmando
que “Yo toda la vida canté con
pistas y también a la gente le
gusta eso, es como otra cosa,
no es lo mismo ir sola a un lu-
gar, a un escenario, que ir acom-
pañada, la gente también se
copa de otra manera, no sé
cómo explicarte específica-
mente, pero sé que es otra
cosa. Yo también viéndolo de
otro lado, es así”.

 Angione, que relató que el
proyecto de la banda se con-
formó hace un mes y medio y
que para el show de hoy vie-
nen practicando toda la sema-
na. “Estamos a full, pero como
un montón, tenemos cinco en-
sayos y cuando nos escuchen,
no van a poder creer que son
tan poquitos ensayos”, garan-
tizó la artista sobre como con-
formaron este proyecto musi-
cal.

 En su repertorio, la banda
pondrá temas clásicos como

los interpretados por Gilda, Los
Enanitos Verdes, Los Auténti-
cos Decadentes, o Julieta Ve-
negas. “Hacemos de todo, can-
ciones clásicas y también can-
ciones de ahora que se escu-
chan. Ahora se usa que las can-
ciones viejas se reversionan o
colaboran. Hacemos una de
Los Ángeles Azules con María
Becerra, porque sé que va a
haber de todo un poco en el
público y está bueno dejarlos
a todos, un poquito conforme.
A mí me gusta eso tener un
repertorio amplio”.

LAS SENSACIONES DE
LA CANTANTE

 Consultada por el estilo en
el que se siente más cómoda
Angione respondió “Siempre
me pregunta lo mismo, me
encantaría poder decidirme
por algo, pero yo disfruto todo,
cada cosa la disfruto diferen-
te, pero de todas formas me
encantan. No puedo elegir”.

 Sobre si vive las mismas
cosas en una presentación en
televisión con Tinelli o en un
show en vivo, Paloma nos res-
pondió: “Son cosas totalmen-
te diferentes. Para mí entre la
televisión y cantar en un esce-
nario y que haya 50.000 per-
sonas, me va a seguir dando
nervios la cámara, ahí y Mar-
celo que hace años trabaja, es
recontra conocido, famoso y de
repente vos estás al lado y no
quiero meter un bocado de más
ni de menos”.

SU CARRERA Y
PRESENTACIONES

 Angione, quien delega en
su madre la organización de su

agenda de presentaciones “El
cantante se supone que se tie-
ne que ocuparse de cantar, de
aprenderse los tema y hacer
todo por ese lado; el represen-
tante, el manager, lo que sea
en mi caso, que es mi madre
ahora me está ayudando, me
da una gran mano”, afirma y
agregó: “Ella siempre está
consiguiendo algo o la llaman.
Yo igualmente también estoy
muy a full en redes… y siem-
pre igual me llegan. Por ahí me
mandan mucho por Instagram
y es medio complicado, por-
que los mensajes medio que
se me pierden, pero tengo un
mail en Instagram si alguien le
interesa me mandan por ahí
que me llega más directo”.

 Paloma Angione se esta-
rá presentando en febrero en
Rosarios. “Es un festival enor-
me, va a estar Karina, Damas
Gratis, Dalila, gente que yo
escucho y hasta canto los te-
mas. Este sábado voy a can-
tar a un casamiento y también
cositas muy chiquitas que me
llaman para un cumpleaños.

 Consultada sobre si la
aparición en el programa de
Marcelo fue lo que esperaba,
Paloma nos decía “Fue re in-
esperada, una ola gigante… Yo
fui y como grabamos los pro-
gramas una semana antes, no
es que era vivo, yo iba y tal
cual, así como soy siempre dije
si voy a algún lado quiero ser
como soy, que la gente me co-
nozca por cómo soy y no tener
un personaje que lo tengo que
mantener. A la gente le recopó
mi personalidad, no tengo pro-
blema con nada y de repente
me empezaron a reseguir, por
semana me subían 20,000
seguidores o sea era todo el

tiempo mensajes”.
 Agregó “Yo decía en qué

momento de mi vida me ima-
giné esto. Todo el tiempo me
llegan mensajes de la gente,
fue una locura. Ahora obvia-
mente mucho más tranquila
porque tampoco estoy salien-
do. Ahora me pasó hace po-
quito cuando estuve en el pro-
grama en el Canal 9, de Lauri-
ta Fernández yo fui a la sema-
na que arrancó el programa y
de repente también me empe-
zó a estallar redes otra vez y
así con todo cuando me expon-
go. Nada, fue terrible, fue tre-
mendo, fue algo que no me
esperaba”.

 Consultada sobre si se le
han despertado otras inquie-
tudes musicales, además de
cantar, Paloma nos contestó
“Por ahora por cantar. Creo que
nunca se termina de aprender,
yo quiero ir aprendiendo de
todo. Igualmente tendría que
estudiar. Yo sigo yendo a can-
to con Jorge Mónaco, con el
abuelo, pero hay muchísimas
cosas que también se pueden
aprender. Yo me acuerdo cuan-
do iba era al conservatorio, que
al final dejé, porque no me gus-
tó. Fui pero dije que heavy 9
años, es una carrera larguísi-
ma y tiene de todo, tiene idio-

mas, instrumentos, tiene de
todo y en algún momento me
gustaría aprender”.

 Agregó “Ahora se me ha
ocurrido, me quiero ir, quiero
irme del país. Si, sí, irme y no
sé porque he hablado con mu-
chísima gente y me dicen que
van a Estados Unidos y de re-
pente hay uno chico tocando
la guitarra y le dan la propina
en dólares y es capaz que es
lo que uno acá se gana en un
mes trabajando y laborando.
Es otra cosa también… me in-
teresa Europa, por el lado más
del tango y eso a ellos le gusta
muchísimo, no tiene el mismo
impacto acá en Argentina, que
allá”.

 Agregó “Quiero largarme,
voy a volar. Cuando le dije a
mamá, me quiero ir, como que
ella no entendía. Pero no tener
alguna razón por la que sí o sí
te tenés que quedar, o algo
como un trabajo estable que
digas no te podes ir. Con el
programa, y con todo el traba-
jo que tuve después, por suer-
te pude ahorrar. Puedo, tengo
la oportunidad de irme, lo voy
a hacer. Capaz después cam-
bio de opinión”.
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Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

V ira 80
Rivadavia 1620 - Tel: 427156

Enero del 24

Vira 80
EN

Empezamos el año con fuertes
descuentos en toda la línea de
calzado

 Zandalias, zuecos
y zapatillas urbanas: $ 10.000-
Además recomendamos anticipar
la compra del colegial, y ganarse
la diferencia.

Inicio del torneo El Picado
El miércoles por la noche

se dio inicio al torneo El Pica-
do 14ª edición del verano. Uno
de sus organizadores Nicolás
Debenedetti se mostró feliz
por la participación de los equi-
pos e invitó a la comunidad a
disfrutar de los partidos.

La apertura de la décimo-
cuarta edición se llevó a cabo
este miércoles en el Club Spor-
tivo Bragado, al igual que to-
dos los años. En la organiza-
ción se encuentran Rubén Sen-
ga y Nicolás Debenedetti, que
se refirió que es “una alegría
muy grande de poder hacerlo
siempre con amigos en la or-
ganización, siempre haciéndo-
lo de la misma forma, con las
mismas ganas, con la misma
actitud”.

Contó que al poco tiempo
de lanzar la inscripción ya ha-
brían completado los cupos de
los 40 equipos. Asimismo, se
disculpó con los dos equipos
que no lograron ingresar al tor-
neo dado que ya estaban los
cupos otorgados.

El partido inaugural co-
menzó a las 20hs del miérco-
les y Debenedetti agradeció la
presencia del público. “Por ser
de un día miércoles, la gente
siempre concurre. La verdad
que es algo muy lindo porque
vienen en familia, y aunque
capaz algún equipo juegue el
domingo las familias vienen
igual porque son amantes del
futbol al igual que nosotros.
Para nosotros nos satisface un
montón”, expresó.

Sobre la programación de
las próximas semanas, infor-

mó: “con 40 equipos, son 10
zonas de 4, vamos a jugar la
fase de grupo de miércoles a
domingo. Es decir 20 partidos
por semana, luego clasifican
32, o sea, del primero al terce-
ro y los otros dos son los dos
mejores cuartos, ahí con eta-
pa de eliminatoria directa,
16vos de final, octavo y cuar-
to.  Será de a un solo partido lo
que es semifinal y final es a
dos partidos”.

La entrada es libre y gra-
tuita y cuentan con servicio de
cantina para el público. Duran-
te esta semana comenzarán a
las 20hs.

Por otro lado, el organiza-
dor se refirió al torneo de pri-
mavera que se desarrolló hace
poco: “fue muy bueno, salió
bárbaro; el del invierno había
salido muy lindo, buena canti-
dad de público, pero el de pri-
mavera, por las fechas que se
nos dieron, la verdad que so-
brepasó todo lo que pensába-
mos, así que ya para el año que
viene estamos pensando en
algún torneo anual, que no sea
por etapas, sino que sea anual,
estamos buscándole la forma
de cómo hacerlo”.

Y para el torneo edición

verano, cuentan con todas las
expectativas: “esperemos que
la lluvia no nos corra tanto tiem-
po. Los esperamos a todos y
agradecemos mucho al club
Sportivo, a Rubén Senga, al
presidente, que nos brindan las
comodidades que nosotros
siempre pretendemos, agra-
dezco también a cada uno de
los sponsors que nos están
dando una mano y por sobre
todo agradezco a cada uno de
los chicos que vienen a jugar y
a divertirse”.

Los resultados del miérco-
les fueron:

Fonavi II 3 (Julio Martínez
2 y Bruno Del Basto) vs Los
Sin Camisetas 0

Distribuidora Fenoy 2 (Jo-
natan Rizzo 2) vs Muchachos

FC 0.
Herreria el Cone Leiva 2

(Matias Corosini 2) vs Aca
Man 1 (Leandro Castaño)
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VIERNES SABADO

AIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADOAIRE ACONDICIONADO

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado

C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435

MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

Parcialmente nublado. Mín.: 20º
Máx.: 34º

Viento (km/h) 18-22.

6827
4975
1712
0147
5679
7614
2513
9951
8264
4427
3453
3390
6517
4489
7735
5831
7995
8336
6484
3256

8110
7525
4693
3363
9964
0654
9823
2525
4087
4835
2222
0055
1615
0987
4693
3265
0862
2272
2880
8547

6578
6232
8036
3143
5283
0643
2719
2618
3819
7930
8234
7719
2713
1215
0919
4607
1238
1322
1479
0201

3397
2875
2636
7727
4596
7860
4547
0855
9369
8494
0101
5916
9321
5901
6837
6154
0945
3564
5066
0925

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

IGNACIO

Hoy cumple años Ignacio
de Arenaza Rinaldi y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

JULIETA

En la fecha cumple años
Julieta García Finger y será
saludada por tan grato moti-
vo.

SALUDADO

Hernán Garat es saludado
hoy al recordar su cumpleaños.

GABRIEL

Muchos saludos recibe en
la fecha al cumplir años Ga-
briel Pérez.

SALUDADO

Néstor Del Basto es salu-
dado hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

CANDELA N.

En la fecha cumple años
Candela Natalia Biana Moros-
sini y será saludada en una re-
unión.

GRATA FECHA

Josefina Macías es salu-
dada en la fecha al cumplir
años.

FAUSTINO

Familiares y amigos salu-
dan a Faustino Latasa al recor-
dar su cumpleaños.

AGASAJADA

Luján Santollani es agasa-

jada hoy agregar un año más a
su calendario personal.

GRATA FECHA

La Sra. Luciana Romiglia
recibe muchos saludos en la
fecha al cumplir años.

6 AÑOS

Genaro Cometo Merlino es
saludado hoy al cumplir 6 años.

La guerra
Elevo mi voz al viento
pidiendo a gritos
que dejen de luchar tanto
¿por qué tanto martirio?
La gente se muere de hambre
ya no hay trabajo
y los rostros se conmueven
por tanto sacrificio.
Su pensar es tan triste,
refleja el dolor del alma,
sus mesas están vacías
siempre antes colmadas
y son tan tristes sus miradas
no hay ilusiones, no hay esperanzas.
Sus ojos no tienen brillo
pues ya no hay lágrimas.
Los inviernos tan crudos
hace que el frío penetre
en cuerpos sin abrigos
y en lechos sin frazadas.
Los estómagos están vacíos
pues no hay comida,
¡cuánto dolor del alma
en esas miradas!
¡qué termine la guerra
es lo que yo ansío!.

Delia E. García de Macías

Anuncie en LA VOZ

† MARIO ALFREDO BASSO
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 3 de enero de

2023, a la edad de 75 años.

Su esposa: Isabel Lobato; sus hijos: Noelia y Ezequiel Bas-
so; sus hijos políticos: Ricardo Selpa y Bárbara Cabrera; sus
nietos: Ludmila, Zoe, Daniela, Florencia, Lorenzo, Pía y Luz, y
demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que sus
restos serán cremados en el Crematorio de Solar de Paz, previo
oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Rauch 1436.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† FELIX FELIPE IRADI
Q.E.P.D. Falleció el 3 de enero de 2024, a la edad de 81

años.

La Comisión Directiva del Aero Club Bragado participa con
profundo pesar su fallecimiento y acompaña a su familia en el
dolor.

Casa de Duelo: Gral. Paz 1715.

9945
8428
5306
6862
5704
6004
4145
0833
1291
6237
9610
7485
2407
3679
9394
4067
0111
2418
0531
6700

9706
3338
7331
0417
0799
8020
9263
2280
3383
1200
0147
7074
3910
8234
1468
8722
3533
3220
0496
2518
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 de Lunes a Viernes de 9,30  a  11,30  en Gabinete.
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Diario “La Voz” INFORMA

Que a partir del día 5 y hasta el 25 de ene-
ro, inclusive, la administración permanecerá cerra-

da por vacaciones a su personal.
No obstante, por publicidad o cualquier otra in-

quietud, enviar correo a
lavozdebragado@yahoo.com.ar o por la tarde a los

teléfonos 421720/430200.
Por reclamos de diario, 2342 410586.

Vale aclarar que las ediciones del diario saldrán
normalmente. Gracias!

La Guardia del Hospital registró másLa Guardia del Hospital registró másLa Guardia del Hospital registró másLa Guardia del Hospital registró másLa Guardia del Hospital registró más
de 4.600 consultas en diciembrede 4.600 consultas en diciembrede 4.600 consultas en diciembrede 4.600 consultas en diciembrede 4.600 consultas en diciembre
-La cifra surge de datos oficiales aportados por
el nosocomio. «Es un número muy alto», advirtió
el director del centro sanitario, Pablo Corniglia

José Castro sobre los 35 años
de la agencia: “la constancia es
lo que hace que uno progrese”
-La agencia Castro Viajes cumple 35 años ofreciendo el servicio de viajes y turismo por
todo el mundo, desde Bragado y Lincoln. José Castro y la Técnica en Turismo Mariela
Puricelli, desarrollaron la oferta que presentan para este año.

El Hospital Municipal
San Luis registró un total de
4.625 consultas por Guardia
durante diciembre.

La cifra surge de datos
oficiales aportados por el no-
socomio, según los cuales
hubo 3.502 pacientes que
pasaron por Guardia externa
de adultos y 1.123 por Guar-
dia externa de Pediatría, a lo
largo del último mes de 2023.

«Es un número muy alto,
porque se lo proyectamos a
todo un año, daría como re-
sultado que toda la población
de Bragado pasó por la Guar-
dia del Hospital», explicó el
director del nosocomio, Pa-
blo Corniglia.

«Venimos insistiendo en
la necesidad de descentrali-
zar el sistema sanitario y que

los Centros de Atención Pri-
maria de la Salud (CAPS) pue-
dan contener parte de la de-
manda, aún más teniendo en
cuenta que el Hospital se con-
virtió en el principal efector
del distrito», insistió Corniglia.

Otros datos

Por otro lado, el área de
Estadísticas del Hospital
aportó otros datos correspon-
dientes a diciembre: en total,
se atendieron 3.239 en con-
sultorios; se realizaron 251
ecografías; se practicaron
1.365 extracciones de labo-
ratorio; se realizaron 75 ciru-
gías; y hubo 285 pacientes
internados entre Unidad de
Terapia Intensiva (UTI) y clí-
nica médica.

En primera instancia,
José Castro se refirió al
balance del 2023: “fue un
muy buen año para noso-
tros turísticamente hablan-
do; completamos varias
salidas grupales e indivi-
dualmente ventas también
hicimos bastante, por lo
que cerramos un buen año
con lo previsto y un poqui-
to más”.

Sobre la situación ac-
tual a nivel nacional, José
señaló que lo ideal es “es-
perar. Hay que ver qué pa-
sará con el nuevo gobierno
y que se tranquilice el mer-
cado porque la gente lo
primero que hace es espe-
rar antes de viajar. Creo que
la gente se acostumbra a
los cambios, aunque es
brusco y hay una incerti-
dumbre en general, ya lo
hemos vivido muchas ve-
ces con los cambios de
gobierno así que habrá que
esperar por lo menos un
mes”.

En cuanto a la temporada
de verano, la agencia ya finali-
zó la etapa de auge en donde
el turismo creció con las sali-
das grupales y, ahora esperan
completar el itinerario a partir
de marzo. “Por suerte se tra-
baja mucho durante el resto del
año y, no tanto en enero y fe-
brero, se fue distribuyendo
mejor. Las expectativas para
este año son muy buenas”,
expresó.

En lo que corresponde al
programa de preventa turísti-
ca, el PreViaje, Castro opinó
que “durante la pandemia tuvo

una razón de ser y se justificó.
Las ediciones de después, al
tener éxito, enamoraron a la
gente hasta que se desgasta-
ra, y termina siendo lo contra-
rio para lo que se creó”.

La oferta turística comen-
zará plenamente durante el
mes de marzo. Según informó
José Castro completaron la
venta en los cruceros, también
en el sur argentino Calafate y
Ushuaia, además de Mendo-
za, La Rioja, Catamarca. Y en
el exterior, en marzo, muchas
reservas a Brasil, al caribe y
además el comienzo de tem-
porada en Europa.

Por otro lado, el 23 de ene-
ro Castro Viajes cumplirá 35
años ininterrumpidos… “Con
altibajos, pero siempre cre-
ciendo. La constancia es lo que
hace que progrese, la presen-
cia para hacer las cosas bien.
Y ahora, en estas circunstan-
cias, hay que esperar. A la gente
le digo que la mejor regula-
ción, en referencia al DNU, es
la trayectoria y los servicios
que uno da, eso es lo que re-
gula finalmente”, subrayó José
Castro.

También celebró el trabajo
de la sede en Lincoln: “crecien-
do y trabajando muy bien. Fue

un proceso porque tene-
mos muchos clientes que
nos identificaban así que
ahora tienen un espacio
para que la gente se acer-
que”.

Por su parte, la Técni-
ca en Turismo Mariela Pu-
ricelli desarrolló algunos
conceptos sobre el año:
“administrativamente fue
un año intenso y difícil por
los cambios, la verdad, el
trabajo fue arduo. Creo que
las personas, luego de la
pandemia, prefirieron in-
vertir dinero y tiempo en
viajar; el disfrute de la vida,
sobre todo después de la
pandemia, pasa mucho por
viajar y, puede ser desde
una escapada de fin de
semana hasta un crucero
de diez días o grandes via-
jes”.

Subrayó que el balan-
ce fue bueno en términos
laborales, pero que aún se
dificulta organizar el pre-

supuesto por causas que ex-
ceden a la agencia, como por
ejemplo, variaciones de pre-
cios por el dólar. Sin embargo,
destaca que “la gente viene,
se acerca, investiga; así que
estamos muy agradecidos y
esperamos que el 2024, para
todos, sea más sencillo y que
haya abundancia. Si bien en-
tendemos que viajar es un lujo
para algunos, debería ser par-
te de la vida, porque viajar es
un aspecto más de la vida, así
que ojalá que sea accesible
para todos, porque hay opcio-
nes para todos los presupues-
tos”.


